Die intensivmedizinische Erfahrung zeigt, dass besonders bei schwerkranken Menschen - auch bei Kontaktstörungen infolge Bewusstseins-, Sprach- oder Verständnisstörung - die Anwesenheit nahestehender Personen Hilfe und Erleichterung bringt und den Heilungsprozess wesentlich fördert.

Wir möchten Sie deshalb auffordern Ihren Angehörigen so oft wie möglich zu besuchen.

Wir stehen Ihnen jederzeit unterstützend zur Seite, besonders auch in den schweren Stunden Ihrer Angehörigen. Wir versuchen auch Ihnen Halt und Kraft zu geben.

Unser gemeinsames Ziel ist die Gesundung ihres Angehörigen.

Sie als Angehöriger sind für den Patienten der wichtigste Teil des Tages!

Sie erreichen uns und die Patienten unter:

Tel: 0 81 51 / 18 - 23 82

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung

Ihr Pflege- und Ärzteteam der Intensivabteilung





Information für Besucher der Intensivstation

0

—

Ø

S

>

S

O

 \subseteq

Wir stellen die Bedürfnisse, Erwartungen, Hoffnungen und Ängste unserer Patienten in den Mittelpunkt unserer gemeinsamen Arbeit

Liebe Besucher der Intensivstation

Bevor Sie Ihre Angehörigen besuchen, möchten wir Ihnen einige Informationen über unsere Station geben.

Aufgaben der Intensivstation:

Die Aufgabe unserer Station besteht darin, schwerkranke Patienten Tag und Nacht zu betreuen.

Neben der menschlichen Zuwendung und der intensiven ärztlichen und pflegerischen Betreuung setzen wir auch moderne Techniken und Apparate zur Versorgung ein, um jederzeit über den Zustand des Patienten informiert zu sein. So können wir im Notfall rechtzeitig eingreifen.

Diese technischen Geräte mögen Sie vielleicht erschrecken oder beängstigen, doch stellen sie für Ihren Angehörigen die höchstmögliche Sicherheit dar.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte vertrauensvoll an unser Ärzteteam oder an das Pflegepersonal, damit wir Ihnen alles erklären können.

Ihr Besuch:

Um den Behandlungsablauf nicht zu beeinträchtigen, bitten wir Sie Folgendes zu beachten:

Besuchszeiten:

Täglich von 14:00 - 20:00 Uhr

Ausnahmen sind jeder Zeit, nach vorheriger Absprache mit dem Pflege-personal möglich.

(Tel: 0 81 51 / 18 - 23 82)

Besuchern mit Infektionskrankheiten ist der Einlass nicht gestattet.

Besuche durch Kinder (unter 16 Jahren) bitte ebenfalls mit der betreuenden Pflegekraft im Vorfeld besprechen.

Benützen Sie bitte die **Klingel** links neben der Eingangstüre zur Intensivabteilung.

Warten Sie dort, bis eine Pflegekraft kommt und Sie zu Ihrem Angehörigen begleitet.

Für entstehende Wartezeiten bitten wir Sie um Verständnis und Geduld.

Um den Patienten nicht zu Überfordern, sollten höchstens zwei Angehörige gleichzeitig zu Besuch kommen.

Allgemeine Informationen:

Unsere Patienten benötigen auf unserer Station keine eigene Wäsche. Erwünscht sind jedoch persönliche Utensilien, wie Toilettenartikel, Hausschuhe, Zeitschriften, Radio, Bücher und Hilfsmittel wie Zahnprothese, Brille und Hörgeräte.

Bitte bringen Sie nur nach Absprache mit dem betreuenden Arzt oder betreuende Pflegekraft Speisen und Getränke mit.

Hygienerichtlinien:

Beim Betreten und Verlassen der Station bitten wir Sie, Ihre Hände zu desinfizieren.

Der Desinfektionsmittelspender befindet sich links neben dem Eingang.

Bitte setzen Sie sich nicht auf das Patientenbett.

Wir stellen Ihnen gerne eine Sitzgelegenheit zur Verfügung.

